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Friedenau wird grüner: 30
Baumscheiben werden 2024 erweitert
&quot;Erfahren Sie in unserer Pressemitteilung, wie der

Fachbereich Straßen des Bezirksamts Tempelhof-
Schöneberg 2024 die Baumscheiben in Friedenau erweitert

und somit die Entsiegelung von Flächen vorantreibt.
Bezirksstadträtin Dr. Ellenbeck erläutert die Maßnahmen

zur Verbesserung der Wasserversorgung für Straßenbäume
und den Schutz vor Hitzeschäden. Lesen Sie mehr über die

Pläne zur Begrünung und nachhaltigen
Stadtentwicklung.&quot;

Nachhaltige Stadtentwicklung in Friedenau

Im Rahmen der fortschreitenden Bemühungen um eine
nachhaltige Stadtentwicklung plant der Fachbereich Straßen des
Straßen- und Grünflächenamts Tempelhof-Schöneberg für das
Jahr 2024 großangelegte Maßnahmen zur Entsiegelung von
Flächen in Friedenau. Besonders betroffen sind die



Baumscheiben in der Taunusstraße, der Deidesheimer Straße
sowie der Görresstraße, wobei insgesamt rund 30 Baumscheiben
erweitert werden sollen. Diese Maßnahmen sind nicht nur für die
Natur, sondern auch für die Lebensqualität der Anwohner von
großer Bedeutung.

Die Entsiegelung der Baumscheiben ist ein Schritt gegen die
zunehmenden Hitzeinseln, die in städtischen Gebieten im
Sommer auftreten. Durch die Befreiung von versiegelten
Flächen wird nicht nur die Versickerung von Regenwasser
gesteigert, sondern auch das Mikroklima verbessert. Dies
kommt den zahlreichen Straßenbäumen in Friedenau zugute, die
besonders in den heißen Monaten unter Wassermangel leiden.
Der Bezirk verfolgt mit diesen Maßnahmen das Ziel, das
Wachstum und die Gesundheit der Bäume zu fördern.

Dr. Ellenbeck, die Bezirksstadträtin, erläutert die Bedeutung
dieser Initiative: “Wir müssen in hochverdichteten Gebieten
Flächen entsiegeln. Eine optimale Baumscheibe sollte
mindestens 2 Meter breit und 4 Meter lang sein, um genügend
Wasser für die Bäume zu speichern. Ich freue mich, dass wir hier
Hitzeschutz und die Stärkung der Bäume im Bezirk miteinander
verbinden können.” Diese Aussage verdeutlicht, wie wichtig es
ist, in der Stadtplanung nicht nur die Gebäude, sondern auch die
natürlichen Elemente zu berücksichtigen.

Die geplanten Maßnahmen haben nicht nur ökologische,
sondern auch soziale Folgen. Durch die Schaffung von
lebendigen, grünen Flächen gewinnen die Anwohner
Lebensqualität zurück und können sich an einer schönen
Umgebung erfreuen, was zur Förderung eines aktiven
Gemeinschaftslebens beiträgt. In Zeiten des Klimawandels sind
solche Initiativen von enormer Bedeutung, um die
Umweltbelastungen in Städten zu mindern und eine positive
Entwicklung für zukünftige Generationen zu gewährleisten.

Insgesamt steht die Erweiterung der Baumscheiben in Friedenau
symbolisch für einen bewussten Umgang mit urbanen Räumen.



Sie zeigt, wie durch durchdachte Stadtplanung und die
Einbindung von Umweltaspekten eine nachhaltige Balance
zwischen Natur und Stadtleben hergestellt werden kann. Der
Erfolg dieser Initiative könnte auch als Modell für andere
Stadtteile dienen, um ähnliche Projekte voranzutreiben.

Details

Besuchen Sie uns auf: mein-berlin.net

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

https://mein-berlin.net
http://www.tcpdf.org

